



Primer astronauta de la ESA con una pierna amputada

ESPACIO John McFall es el primer astronauta con una amputación de la Agencia Espacial Europea (ESA). La suya, dice, es una posición “privilegiada” para demostrar de lo que son capaces las personas con discapacidad. Rehúye el concepto de parastronauta, “como tampoco soy paracirujano ni parapapá”. McFall (Reino Unido, 1981) sufrió la amputación de la pierna derecha cuando tenía 19 años por un accidente de moto. Tras el accidente se volcó en su carrera y en el deporte. Llegó a ser medallista olímpico como velocista. La ESA aceptó su candidatura en julio. / Agencias



P. SEBIROT / ESA / EFE

John McFall